

FC Haunstetten verliert Punkte und Trainer

Altdorf (htr) Die Mannschaft des FC Haunstetten erzielte beim 2:2(1:0) in Altdorf die ersten beiden Saisontore und fuhr trotzdem traurig nach Hause. Zum einen verletzte sich Spielertrainer Sebastian Gumpert in seinem ersten Punktspieleinsatz erneut und musste bereits nach sechs Minuten mit einer Schulterverletzung vom Platz. Zum anderen lag seine Mannschaft bis zur 86. Minute mit 2:0 in Führung und kassierte in den letzten fünf Minuten noch den Ausgleich.

Nur ganz kurze Zeit verlief das Spiel für den FC Haunstetten nach Plan. In der 6. Minute luchste Gumpert einem Altdorfer Abwehrspieler den Ball ab, umspielte den Torwart der Gastgeber und wurde anschließend an der Torauslinie von ihm umgerammt. Bei diesem Sturz verletzte sich Haunstettens Spielertrainer schwer an der Schulter, so dass er zum Röntgen ins Krankenhaus nach Rummelsberg kam. Den nach dem Foul fälligen Elfmeter verwandelte Peter Sahliger sehr sicher zur 1:0 Führung für die Oberbayern.

Da auch Tobias Mehringer und Lukas Betz in Altdorf fehlten, war die Offensive fortan stark geschwächt. Die Spieler schienen anschließend ziemlich geschockt und überstanden mit viel Glück die Zeit bis zur Pause ohne Gegentor. In der Abwehr half diesmal Florian Bauer aus, der zusammen mit Matthias Buchberger und Torwart Andreas Huber das Tor sauber hielt. Einmal stand ihnen jedoch das Glück zur Seite, als ein Kopfball eines Altdorfer Angreifers an die Latte krachte.

Zu Beginn der zweiten Halbzeit stellte Haunstetten taktisch um und versuchte mit verstärkter Defensive die Gastgeber in Schach zu halten. Die Strategie, dabei mit schnellen Kontern zum Erfolg zu kommen, ging in der 60. Minute bereits auf. Lukas Schneider drang auf der linken Seite in der Strafraum ein und wurde von einem Abwehrspieler zu Fall gebracht. Peter Sahliger trat zum zweiten Mal an und verwandelte den Elfmeter zum zweiten Mal hoch ins rechte Eck. Altdorf setzte nun alles auf eine Karte und spielte meist lange und hohe Bälle. Mit diesen Mitteln war aber die FC Abwehr nicht zu überwinden. Als alle schon mit einem FC Sieg gerechnet hatten, spitzte sich die Schlussphase doch noch dramatisch zu. In der 86. Minute führte Altdorf einen Freistoß auf der linken Seite schnell aus und Bastian Pickelmann erzielte anschließend nach Kopfballverlängerung den Anschlusstreffer. Die Hektik auf beiden Seiten nahm zu und die Konzentration beim FC Haunstetten ab. So wurde in der 90. Minute der Ball an der Außenlinie verändelt. Die anschließende Flanke konnte noch abgewehrt werden, doch der Nachschuss von Altdorfs Spielertrainer Stefan Engelhard aus 20 Meter landete zum 2:2 genau im Torwinkel.

Nach dem erneuten Ausfall des Spielertrainers kommt die Spielpause anlässlich des Haunstettner Hopfenzupferfestes gerade recht, um die Verletzungen und Blessuren auszukurieren.

Haunstetten: Andreas Huber, Stephan Kiehner, Matthias Buchberger, Florian Bauer, Florian Ferstl, Johannes Schneider, Peter Sahliger, Christian Kögler, Lukas Schneider, Sebastian Gumpert, Alexander Schneider (Johannes Pfuff, Markus Pickl, Thomas Sahliger)

Von Hubert Schneider